An BA-Geschäftsstelle West Landsberger Str. 486 81241 München

Mehr Fahrradabstellanlagen in Laimer GEWOFAG-Siedlungen

Antrag

Die städtische Wohnungsbaugesellschaft GEWOFAG wird gebeten in ihrer Siedlung Friedenheim die Anzahl der Fahrradständer bzw. Fahrradabstellanlagen erheblich zu erhöhen und dem gestiegenen Bedarf anzupassen.

Begründung

In den letzten Jahren ist der Bedarf an Fahrradabstellmöglichkeiten auch in den Laimer GEWOFAG-Siedlungen erheblich gestiegen. Viele Fahrradbesitzer*innen finden keine Möglichkeit ihr Bike auch vor Diebstahl geschützt an einem der wenigen Fahrradständer abzustellen und ihnen bleibt oft nichts anderes übrig, als die Fahrräder an der Hausmauer abzustellen.

Nicht zuletzt auf Grund fehlender Abstell- und Absperrmöglichkeiten ist es in den vergangenen Jahren zudem wiederholt zu Fahrraddiebstählen im Viertel gekommen. Bei der Schaffung neuer Radabstellanlagen sollte somit unbedingt auch auf eine Absperrmöglichkeit des Zweiradrahmens geachtet werden, da dies den wirksamsten Schutz vor Diebstahl und Sachbeschädigung gewährleistet. Auch sollten die steigende Anzahl an Lastenrädern und ausreichende Abstellplätze für die vielen Familien mit Fahrradanhänger im Viertel bei der notwendigen Erhöhung der Abstellplätze mitberücksichtigt werden.

Die momentane Situation ist für weder für das Gesamtbild der Anlage noch für das Bedürfnis nach sicheren Radabstellmöglichkeiten förderlich.

gez. Carsten Kaufmann Fraktionssprecher SPD Laim